



Mi Universidad

Guión.

Evelyn Estefanía Gordillo Silva.

Jarumy Jamileth Salazar Pérez.

Jeshua Villatoro.

Astríd Abarca Prieto.

Carlos.

Parcial 3ro.

Psicología médica.

Verónica María Campos Roman.

Medicina Humana.

Semestre I.

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de diciembre de 2024

La amiga de Laura la lleva al Doctor, ya que está segura de que tiene algo fuera de lo normal y quiere ayudarla.

Enfermera: Buenos días, disculpe, ¿la señorita Laura?

Amiga: Sí, es mi amiga.

Enfermera: Por favor, pasen, para la cita de las 12.

Amiga y Laura: Buenas tardes.

Doctor: Buenas tardes. Yo soy el Doctor Jeshua, ¿en qué puedo ayudarles, cuál es el motivo de su cita?

Amiga: Lo que pasa Doctor es mi amiga se niega a decirme algunas cosas, que siento que la afectan mucho a ella.

Laura: No creo que tenga caso decirlo, todo está bien.

Amiga: Claro que tiene caso, no estás bien.

Doctor: Entonces su motivo es porque niega algunas cosas, ya sea personales o especiales.

Amiga: Así es.

Doctor: Está bien, ¿no sabe por qué el motivo puede pasar estas cosas, o desde cuándo empezó?, si empezó desde niño, siete, nueve años... ¿Cuántos años tienes Laura?

Laura: 20

Doctor: Ok. O empezó desde los 15 años.

Amiga: De hecho sí, desde esa edad empezó Doctor.

Doctor: ¿Desde los 15 empezó?

Amiga: Así es, empecé a notar que tenía ciertos comportamientos anormales, en su forma de hacer y actuar.

Doctor: Ya entiendo, son por sus actitudes que no van de la mano.

Amiga: Así es, porque yo he visto sé que ha tenido problemas y ella se niega a decirlo, aceptar que lo hay o pasa.

Laura: Pues es que no tengo ningún problema por el cual comentarlo.

Doctor: Entiendo, usted ve las cosas de una manera y ella de otra.

Laura: Claro. Yo lo único que quiero es que esté bien y ayudarla, pero ella no deja que se le ayude.

En el transcurso de la plática, el Doctor se da cuenta que realmente Laura actúa de una forma negativa, y concuerda con lo que su amiga ha dicho de ella. Así que habla con Laura para estar seguro de lo que piensa.

Doctor a Laura: ¿Entonces, no tienes ningún problema?

Laura: No Doctor, ninguno.

Doctor: ¿Cómo te sientes ahorita?

Laura: Yo ahorita me siento bastante bien.

Doctor: Ya veo, normal, como si nada, ¿cierto?

Laura: Claro.

Doctor: Ok.

Amiga: ¿Ve a lo que me refiero?, realmente yo si he visto que si hay cambio de un tiempo a acá drásticamente, su comportamiento ha sido muy pesado, y no dices ciertas cosas. Ya no hayo como ayudarla, así que por eso vine hasta acá con usted, para saber qué hacer.

Doctor: Entiendo. Para saber, ¿Laura, estudias?

Laura: Si Doctor, yo estudio.

Doctor: ¿Y cómo te va con ello?, ¿lo sientes pesado, te va bien?

Laura: Claro que no Doctor, para nada, lo siento bastante bien y me va bastante bien.

Doctor: ¿Qué estudias?

Laura: Estudio derecho.

Doctor: Genial. ¿Y te va bien no?

Laura: Así es.

Doctor: ¿Segura?

Laura: Sí Doctor, no sé porque no me cree, me va bastante bien, no tengo problemas.

Doctor: ¿No tienes ningún problema con tus amigos, familia, pareja tienes?

Laura: No para nada, tengo buena relación todos ellos.

Doctor a amiga: ¿Y usted, qué opina de eso?

Amiga: Realmente le va bien, pero ha bajado mucho.

Doctor: ¿Y con sus amigos?

Amiga: Realmente en caso de sus amigos, no sé mucho del cómo se lleva y no me cuenta nada de ellos. De hecho tiene novio y no sé si eso le ha afectado, porque he visto que ha tenido problemas.

Doctor: Ahora entiendo, es cierto, con que su novio vino hace unos días hablarme precisamente de eso.

Laura: No entiendo para que tantas preguntas.

Doctor: Es parte de la rutina, no te preocupes, nada malo.

Laura: Está bien.

Doctor a amiga: Bueno, ¿Sabe cómo se lleva con su familia?

Amiga: Pues tiene una relación neutra, aunque a veces tiene problemas un poco elevadas, pero ella no lo acepta y se niega rotundamente a todo.

Doctor: Entiendo, preguntaré específicamente, ¿cómo es la relación con su padre?

Laura: Me llevo bastante bien con él, tenemos buena comunicación, de hecho, no solo con él, con toda la familia.

Doctor: Vaya, así que con todos te llevas bastante bien y sin ningún problema.

Laura: Así es.

Doctor: Está bien, entonces llamaré a la enferma para que haga sus puntos a observar y checar, nada del otro mundo, ¿vale?

Enfermera, ¿puede venir un momento por favor?

Enfermera: Sí, dígame Doc.

Doctor: Te dejo con la paciente, se llama Laura, para que hagas tus puntos a tomar.

Enfermera: Claro, yo me encargo. ¿Puedes venir conmigo por favor Lau?

Se van las dos al chequeo rutinario.

Mientras tanto, el Doctor, habla con su amiga, diciéndole y explicando por lo que está pasando Laura, lo que se puede y tiene que ser.

Doctor: En lo que llega la enfermera con el formulario, le comentaré que es lo que sé que puede tener y es. Y es que ella sufre de un mecanismo de defensa, donde niega decir las cosas y pensar que en su entorno está bien cuando es todo lo contrario. Y me he dado cuenta de su comportamiento de ahora.

Amiga: Claro Doctor, yo sabía que estaba mal, dígame solo lo que se tiene que hará.

Mientras tanto la enfermera empieza a llenar el formulario de Laura.

Enfermera: Bien, le haré unas medidas básicas señorita, necesitaré que pase aquí, mire de enfrente, mientras tanto cuénteme, ¿cómo ha estado su día, cómo está?

Laura: Estoy bien, solo que no entiendo por qué me trajeron aquí con este psicólogo que hace muchísimas preguntas.

Enfermera: No sé preocupe, él no es psicólogo, es un médico general.

Entonces, alguna otra molestia en general ¿no ha tenido problemas?

Laura: No para nada, he estado bastante bien.

Enfermera: ¿Se puede saber qué estudia?

Laura: Estudio Derecho.

Enfermera: Bien, ¿es cierto que es algo pesada la carrera?

Laura: No, para nada.

Enfermera: ¿En serio?, sabía que si era un poco estresante, por eso le preguntaba si lo era.

Laura: No, de hecho es una carrera muy linda y no es tan pesada, lo normal diría.

Enfermera: ¿Algo que le moleste mucho, que le desagrade?, puede decirlo con confianza, sabe y le digo que estamos en confianza y solo es para saber por sus resultados que le hice.

Laura: No, no, todo ha estado bien.

Enfermera: Perfecto, entonces toda su vida es perfecta.

Laura: Así es, bastante tranquila.

Enfermera: Muy bien, entonces pase a la sala de espera, para poder llevar estos diagnósticos al Doctor.

Laura: Ok. Gracias.

La enfermera va con el Doctor a entregarle los diagnosticos.

Enfermera: Doctor, le entrego la nota que saqué conforme a lo que correspondía checar.

Doctor: Perfecto.

Enfermera: Realmente no sé cómo diagnosticaría usted en este caso.

Doctor: Realmente, lo que ella tiene es un mecanismo de defensa, es muy notable y con esto lo confirmo. Tendré que darle algún medicamento especial para ello.

Enfermera: También creo que es importante el hablar con sus familiares, ¿no cree?

Doctor: Claro, eso tiene que ser lo principal y esencial.

Enfermera: Esta bien, igual el segundo contacto de la señorita, es su novio con forme al expediente.

Doctor: Está bien, entonces tendremos que hablar con él.

Al día siguiente, el novio de Laura, llega hablar con el Doctor, para poder saber cuál es la solución.

Enfermera: Familiar de la paciente Laura Torres.

Novio: Si, soy yo.

Enfermera: Bien, lo llamamos, porque el Doctor quiere hablar con usted, para saber su estado y lo que va a proceder.

Novio: Ok.

Enfermera: Pase.

Novio: Gracias.

Doctor: Buenos días.

Novio: Buenos días Doc.

Doctor: De acuerdo, ya sabe el porqué está aquí. Así que me comentaron que ha tenido problemas con Laura, su novia.

Novio: Así es, he tenido problemas con ella. Ya que su comportamiento desde que la he conocido ha cambiado mucho, niega cosas y no acepta las cosas. Y realmente siento que cada vez empeora más.

Doctor: Si, entiendo, y precisamente por ya hable con ella, porque la trajo una amiga de ella. Y pues ya sabemos que tiene. En su caso, tiene lo que es llamado mecanismo de defensa, que es la negación, y justamente es por su comportamiento...

Novio: Entiendo Doc.

Doctor: Le entregaré los siguientes medicamentos para poder tranquilizarla un poco y con ayuda de toda su familia, tiene será la ayuda más grande para que pueda salir de ello. Así que eso sería todo por este momento, dentro de algunos días habrá otro chequeo para que veamos cómo va. Se recuperara pronto, no se preocupe.

Novio: Perfecto Doctor. Le agradezco mucho por su ayuda y le aseguro que haremos todo lo que dijo para verla bien.

Después de esa charla con el Doc, se fue tranquilo el saber que tenía y que estará bien. Al día Siguiente se vio con la amiga de Laura, para hablar de ello y ponerse de acuerdo del como ayudarán.

Amiga: Hola, ¿qué tal, cómo te fue, qué te dijeron de Laura?

Novio: Hola, pues me dijo el Doc, que tendremos que darle algunos medicamentos, y pues pasar tiempo con ella de forma sana y hablar con ella poco a poco sobre ello. Y que ese es el comportamiento con nosotros.

Amiga: Perfecto, lo importante es que hay solución para ella

Novio: Así es.

Amiga: Bien, entonces seguimos en comunicación por cualquier cosa de ella y como va. Hasta luego, nos vemos luego.

Novio: Claro, hasta luego.